

さくらぐみだより

朝・晩は大部涼しくなりましたが、日中はまだ暑く、体を動かすと汗をかいてしまいます。調節のしやすい服を用意して下さい。お願いします。

バルーン...「ジャンプと参上、ジャンプと忍者ごめん」と歌いながら踊っています。「バルーン買って～」とセガんだお友だちも何人かいます。バルーンの練習は楽しいですよ。体操、かけっこ、綱引きも喜んでやっていますよ。運動会当日は、たくさん応援、拍手をよろしくお願いします。

製作...ハサミの使い方も色めりも上手になってきました。又、集中している時間も長くなりましたね。

運動会、かき合わせて頑張りますよ!

ももぐみだより

10月から、(H1712.31)わたながれおくんが仲間入ります。どうぞ、よろしくお願ひ致します!!

朝、夕の風がぐんと涼しくなり、秋を感じられるようになってきましたね!!「イモイモ、クリクリ〜♪」と秋の味覚たっぷり「くた毛の列車」のうたを元気いっぱい歌っているすみれさんです。

「早く走れるよ〜!!」と早く長い体操服を着て、とてもよき運動会の練習に参加しています。すみれさんは、「かけっこ」が大好きなので、園庭でも、お散歩でも「ヨーイドン!」で運動会ごっこを楽しんでいます。予行練習も長い時間、よく頑張っていました。勝負には、勝ち負けがありますが、頑張っている過程は、みんな平等です!

当日は、いつもと違う雰囲気、戸惑ってしまうかもしれませんが、どうぞ、あたたかく見守って下さい! よろしくお願ひ致します!!

春から取り組んでいるリハビリの支度ですが、コップとハブラシを巾着に入れたり、連絡帳を入れたりすることが、習慣になり身につけてきました。また、着脱後に、「いるりんちゃん!」「マジックミタ〜!!」と、衣服の裏返しを直すことも少しずつ気付いて行っている姿が見られるようになってきましたよ。お友だち同様に、見せ合おう!...♡♡♡

うめぐみ

いよいよ運動会ですね。子ども達は「あそび日」「あそび日」と指折り数えています。

運動会にむけて、本当によくがんばりました。太鼓を上手にたたける、悔し涙を流していた子ども、諦めずに、何度も何度も練習し、とても上手にたたけるようになりました。子ども達のこのがんばり

には、感心させられ、おどかさされました。

当日は、たくさんのお客さんの前で緊張してしまうかもしれません。自分の力を信じて、お友達と力を合わせて、精一杯がんばります。うめぐみさんみんなが最高の思い出をつくりたいと思います!!

応援よろしくお願ひします!!



衣装などのご協力ありがとうございました。当日もよろしくお願ひします。

お知らせ

10月より、休息の時間を短くしていきます。その為、連絡帳を書くことが出来なくなってしまう。日中の様子、お知らせなどは、ホワイトボードに毎日書き添えるので、必ず目を通して下さい。

又、お子さんから、日中の出来事などのお話をたくさん聞いてあげて下さい。お願ひします。

ヒヨコグループだより

暑い日が続いていますが、お散歩では、どんぐりやコスモスなど秋の自然にふれています。園の畑に行くと、葉っぱの下にさつまいもがなっているんだよと話ししましたが、みんなには、まだ難しかったようです。

かけっこがんばるぞ!!

運動会のうたのフレフレ、フレ、フレ、が上手にできるようになりました。

練習の時は、泣かずにかけっこができたので、本番も元気よくかけっこしてほしいですよ。

応援よろしくお願ひします!

走れないお友達は、ハイハイが歩いてゴールまで行きます。

手足口病がはやり、鼻水のごぼり子が多くなりました。気温の変化で体調を崩しやすい時期ですので、健康管理に気を付けましょう!

新しいお友達

10月から、いづかみさきちゃんが増え、0歳児4名、1歳児5名、計9名になります。よろしくお願ひします。

ウサギグループ

10/20、21、22は保育参加を予定しています。大好きなお友達の先生とたのびあそびを一緒に楽しんでいます!! よろしくお願ひ致します。

暑かった夏の日差しがいつのまにかゆるやかに秋の風になってきましたね。天気の良い日は、毎日お散歩に行っています。空を見上げ、トンボを追いかけたり、下を向いてダンゴリ拾いや虫さがしに夢中になっています!!

体力もぐんとつき、春には散歩中、つかれて座りこんでしまっていたお友達も、最後までしっかりと足取りで歩けるようになりました。すごいですね! 大きな成長を感じます!!

玄関での消毒、保育室の手洗い、うがいのご協力、ありがとうございます。これから増える、体調を崩しやすい季節ですので、日中も予防にうがい、こまめな水分補給をお願いします。

かけ、こ大好き!!

「ヨーイドンしよう!!」かけ、この大好きなお友達は、運動会をとても楽しみにしています。忍者になりきっての体操もかわいいですよ!! 親子で楽しい運動会にしましょうね!

当日は、いつもとちがう雰囲気になってしまっているお友達もいるかもしれませんが、あたたかく見守っていただけると嬉しいです。よろしくお願ひ致します。